



CORREN A COMPRAR ALIMENTOS. El Bureij, Franja ocupada de Gaza, enero 19. Mujeres palestinas, residentes en el campamento para refugiados en este poblado, corren a abordar transportes que las lleven a la ciudad, para comprar alimentos. (Cable-foto AP).

Lea de Estatización de la Banca Peruana Modificarán

LIMA, enero 19 (DPA).— La mayoría gobiernista del congreso peruano acordó modificar la ley de estatización de la banca privada, señalando que el Estado se reservará el 70 por ciento del capital de los bancos y el otro 30 por ciento será distribuido en acciones entre pequeños inversionistas, se supo hoy en Lima.

El acuerdo de los diputados y senadores del oficialista Partido Aprista fue adoptado un día antes de iniciarse la legislatura extraordinaria convocada a partir de mañana por el Presidente Alan García, para interpretar dos artículos de la Ley de Estatización, aprobada el año por la mayoría.

Los artículos 13 y 14 —Favor pase a la página 49.



DUDAS. Miami, Florida, enero 19. Pedro Joaquín Chamorro puso en duda el cumplimiento de las propuestas de Daniel Ortega, en conferencia periodística. (Cable-foto AP).

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, enero 19 (AP).— La cotización de las acciones bajó hoy luego de una jornada nerviosa, de poco volumen de transacciones, que los estrategas de inversiones calificaron de típica de un mercado pesado por la tendencia bajista.

El promedio Dow Jones para 30 empresas que había subido unos seis puntos, bajó abruptamente al cierre con una caída de 27.32 puntos y cerró a 1.936.34.

Las bajas superaron por poco margen a las alzas, con 756 acciones en baja, 742 títulos en alza y 449 sin cambios.

El volumen total ne—Favor pase a la página 15.



CAPTURADOS. Managua, Nicaragua, enero 19. Jaime Chamorro (atrás), directivo de "La Prensa"; Gilberto Cuadra (centro), presidente del Instituto Nicaragüense de Desarrollo, INDE (Izq.), y Miriam Argüello, del Partido Conservador de Nicaragua (PCN), al momento de ser capturados por tropas sandinistas, en el aeropuerto de este país. (Cable-foto AP).

Secuestran Hijo de Ex Presidente Colombiano

BOGOTÁ, enero 19 (DPA).— Un comando del movimiento terrorista "19 de Abril" (M-19) secuestró hoy al hijo del ex Presidente colombiano Misael Pastrana Borrero, el abogado Andrés Pastrana Arango (36), quien es candidato a la alcaldía mayor de Bogotá por el Partido Social Conservador.

El secuestro fue reali—Favor pase a la página 15.

Reagan Autorizará Envío de Armamento para "Contras"

WASHINGTON, Enero 19 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan firmará un certificado que autoriza el envío de armamento a los contras nicaragüenses, para presionar al Presidente Daniel Ortega a que cumpla las reformas democráticas en su país, informó hoy la Casa Blanca.

El vocero de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, dijo que la certificación, exigida por el Congreso, autorizará el envío de un nuevo abastecimiento de armas para los Contras, dado que el alto al fuego no está vigente en Nicaragua.

Fitzwater dijo que el pedido de financiamiento para los Contras para el presente año fiscal será presentado al Congreso el 26 de enero, y que Reagan dará a conocer sus planes al res—Favor pase a la página 49.

pecto el próximo lunes en ocasión del Informe a la Nación, ante el Congreso.

Se estima que el Congreso votará el tres de febrero el pedido de Reagan para renovar la millonaria asistencia militar de Estados Unidos a los Contras.

Con solo dos semanas para el voto, Ortega levantó en Nicaragua el estado de emergencia, inició un proceso para entablar conversaciones directas con los contras, prometió libertad de los presos políticos y determinó elecciones para un Parlamento Centroamericano y municipios nacionales.

Fitzwater reflejó el escepticismo de

416 Mil Sacos de Café Deja de Exportar Colombia

BOGOTÁ, enero 19 (DPA).— Con el recorte en la cuota global de exportación adoptado hoy por la Organización Internacional del Café (OIC), el tercero de esta temporada, Colombia ha dejado de colocar en los mercados externos 416 mil sacos del grano.

La OIC, ante la no recuperación de los precios internacionales, recortó hoy la cuota global en un millón de sacos, de los que a Colombia corresponden 161.300.

Dos semanas atrás, la Organización recortó la

exportación en otro millón de sacos y, en octubre de 1987, cuando recién comenzaba el año cafetero, se rebajaron otro millón 500 mil sacos, de 60 kilos cada uno.

Los recortes, que han limitado las exportaciones colombianas a ocho millones 962.600 sacos, son adoptados por la OIC como mecanismo regulador cuando las cotizaciones no alcanzan los índices mínimos previamente establecidos por el organismo.

Nuevas Capturas de Líderes Opositores por Sandinistas

MANAGUA, enero 19 (AP).— Agentes de la seguridad del Estado detuvieron hoy a su llegada al aeropuerto internacional sandino a cinco dirigentes opositores que asistieron presuntamente a una reunión con líderes rebeldes en Guatemala, según informaron testigos.

El arresto se produjo al tiempo que el presidente Daniel Ortega Saavedra informaba anoche que el gobierno sostendrá sus primeras conversaciones directas de tregua con los "con—Favor pase a la página 25.

tras" la semana próxima, aunque advirtió que los sandinistas adoptarían medidas enérgicas si el Congreso norteamericano concede nueva ayuda a los rebeldes.

Ortega dijo que el Cardenal Miguel Obando y Bravo, que medió en dos rondas negociadoras indirectas de tregua anteriormente, sostendrá el jueves conversaciones preliminares con los rebeldes en Costa Rica para preparar las conversaciones directas del 28 de enero.

Los arrestados hoy

Guatemala

Millares Protestan por Alza al Precio de la Electricidad

GUATEMALA, enero 19 (UPI).— Cerca de 30 mil trabajadores de los principales sindicatos obreros del país organizaron hoy una manifestación en protesta contra el alza a las tarifas de la energía eléctrica y en demanda de aumentos salariales.

Las principales centrales obreras y la Asociación de Estudiantes Universitarios (AEU), consideraron que el número de manifestantes para hoy podría duplicarse a la cifra registrada el miércoles pasado, en la primera muestra de rechazo a las nuevas tarifas, que reunió 25 mil personas.

"La asistencia del pueblo a la concentración de repudio compromete a continuar con la lucha en pro de nuestra causa que es la de todo un pueblo hastiado de tanto engaño, miseria y frustración, por el empecinamiento del gobierno de implantar medidas económicas en contra de los intereses populares", dijo uno de los organiza—Favor pase a la página 15.

dores que pidió no ser identificado. El gobierno de Vinicio Cerezo autorizó hace 15 días un 40 por ciento de aumento en los precios de la electricidad retroactivo a partir de noviembre.

Los trabajadores también exigen la implantación de una política de control de precios y un aumento general de los salarios mínimos, incluyendo la fijación de 10 quetzales (4 dólares) para los trabajadores del campo.

El incremento a los precios del fluido eléctrico obedeció, según el gobierno, a que la presa de Chixoy no recibió la suficiente agua necesaria para generar la energía con lo cual tendrían que utilizarse termoeléctricas que operan con petróleo.

El procurador de los derechos humanos, Gonzalo Menéndez de la Riva, manifestó que el alza "viola los derechos humanos" y exigió al gobierno dejarla sin efecto.



SECUESTRADO POR TERRORISTAS. Bogotá, Colombia, enero 19. Policías verifican algunos datos en el lugar donde fuera secuestrado el candidato a la Alcaldía de esta ciudad, Andrés Pastrana (foto en el cartel), por terroristas del "M-19". (Cable-foto AP).